

## INTERNET

# Caixa Galicia muestra contenidos de su actividad en su canal de YouTube

La comunidad participará en la exposición de Zaragoza como un país referente del agua

Caixa Galicia creó su propio canal en la plataforma YouTube, que utilizará para mostrar los contenidos audiovisuales más representativos de las diferentes áreas del grupo: financiera, acción social a través de Fundación y Obra Social, Corporación Caixa Galicia y Escuela de negocios.

AGENCIAS > A CORUÑA

■ En la dirección <http://es.youtube.com/CaixaGaliciaTV> la entidad bancaria ofrecerá además a sus usuarios asesoramiento y ayuda para mostrar a los clientes demostraciones de funcionamiento de sistemas como la banca electrónica; marketing y campañas comerciales; y difusión de eventos corporativos.

El sitio web propiedad de Google, con una media 72 millones de visitantes únicos al mes, permite a

los usuarios subir, ver y compartir clips de vídeos.

En el caso de Caixa Galicia se ofrecerán algunos vídeos que ya están a disposición de los clientes a través de pantallas distribuidas en muchas de las oficinas de la red comercial así como en las sedes de Fundación y Obra Social.

CaixaGaliciaTV cuenta actualmente con más de 20 vídeos subidos a esta plataforma y espera llegar a la publicación de más de 100 en los próximos meses.

Por otra parte, Caixa Galicia colabora para que la comunidad gallega participe en la exposición internacional de Zaragoza 2008 como un país referente del agua, así se proyectará su imagen al exterior como anticipo del próximo año Xacobeo de 2010.

**Convenio** > Así se puso de manifiesto ayer en un acto en el que el conselleiro Innovación e Industria, Fernando Blanco, el presidente de Caixanova, Julio Fernández Gayoso, y el director general de Caixa Galicia, José Luis Méndez, firmaron un convenio para colaborar en la promoción de Galicia en la Exposición Internacional de Zaragoza, para lo que cada caja aportará 100.000 euros.

La comunidad contará con un pabellón propio en esta Expo, que se celebrará entre el 14 de junio y el 14 de septiembre.

El conselleiro destacó que la presencia gallega es importante dado que el evento tiene como elemento central el agua, un tema en el que "Galicia es un referente", y por la cantidad de países que estarán presentes, 130.

Blanco señaló que la pretensión de la Xunta es promocionar Galicia como una "economía competitiva" y ofrecer la comunidad como un destino turístico vinculado al agua en muchos aspectos; y aseguró que la imagen que se dará en Zaragoza constituirá un "adelanto" del Xacobeo 2010.

## CONTAMINACIÓN

## La emisión de gases de efecto invernadero aumentó un 20% en 16 años

AGENCIAS > SANTIAGO

■ Las emisiones de gases de efecto invernadero aumentaron en Galicia en un 20,5 por ciento entre 1990 y 2006 según los datos de un estudio facilitado por el Ministerio de Medio Ambiente a la asociación ecologista gallega Verdegala.

El informe, que se presenta con motivo del Día de la Tierra, que se celebrará hoy en todo el mundo, recoge entre otros datos que este tipo de emisiones en Galicia aumentó menos que en España, pero "mucho más" que en el conjunto de la Unión Europea (UE) y en el de los países desarrollados.

En este sentido, la asociación exigió a la Xunta que elabore "cuanto antes" un plan para la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, al estar en la "recta final" de la legislación, y al haberse iniciado ya el primero período del cumplimiento del Protocolo de Kioto (2008-2012).

Asimismo, Verdegala demandó a los gobiernos autonómico y estatal que se dé "amplia" difusión a los datos sobre emisiones de gases, al tratarse, a su juicio, de un indicador "fundamental" para evaluar el "avance o retroceso" del desarrollo sostenible.

Precisamente, la asociación aprovechó para informar de que ya denunció ante el Valedor do Pobo el incumplimiento por parte de la Xunta.

## MEDIO AMBIENTE



Manuel Vázquez presenta la Red de Observación Ambiental de Galicia

XOAN CRESPO

## La Xunta crea un organismo para "tomar el pulso" a los ecosistemas

AGENCIAS > SANTIAGO

■ La Consellería de Medio Ambiente activó ayer la Red de Observación Ambiental de Galicia (Roaga) con el objetivo de "tomar el pulso y la temperatura" a los ecosistemas gallegos, así como diagnosticar cómo afecta a su biodiversidad la contaminación humana y el cambio climático.

"Queremos abordar con rigor científico si hay síntomas o no de cambios en los ecosistemas gallegos", manifestó el conselleiro

de Medio Ambiente, Manuel Vázquez, y añadió que esta iniciativa sitúa a Galicia "en la vanguardia" de la lucha contra el cambio climático ya que esta red, "pionera" en España, formará parte del sistema europeo de observación (LTER).

**Toma de decisiones** > El conselleiro se mostró seguro de que "habrá ecosistemas claramente alterados" aunque indicó que habrá que determinar si esta situación se debe a un cambio patológico o

evolutivo. Por su parte, el director xeral de Desarrollo Sostenible, Emilio Fernández, destacó el papel de esta red como "herramienta necesaria en la toma de decisiones" que tengan que ver con la conservación de ecosistemas en Galicia.

Según Fernández, la red, que se emplazará dentro del Centro de Investigación e Información Ambiental de Galicia (Cinam) y supondrá una inversión anual de 1,2 millones de euros, tendrá una "implantación progresiva".

## ELECTRICIDAD

## Un total de 180.000 familias están afectadas por la supresión de la tarifa nocturna

AGN > SANTIAGO

■ La recién creada Plataforma Galega de Afectados pola Supresión da Tarifa Nocturna ya contactó con un bufete de abogados. Sus portavoces anunciaron ayer en Santiago que estudiarán acciones legales contra el Ministerio de Industria, que ahora gestiona Miguel Sebastián, si el Gobierno central no aporta soluciones a los afectados, que en Galicia superan, según sus cálculos, las 180.000 familias.

"Estudiaremos se presentamos un recurso contra a Administración" central, señaló ayer en Santiago Nano Besada, vocal de la Plataforma. "Ya contactamos con un bufete para coñecer a parte legal". Este colectivo quiere, antes de acudir a los juzgados, agotar todas las vías de negociación. Los representantes de la Plataforma Galega de Afectados pola Supresión da Tarifa Nocturna, que preside Belén Rodríguez, también estudian la posibilidad de convocar manifestaciones de protesta. "Non descartamos movilizacions". Pero antes quieren agotar las vías de negociación.

La Plataforma también confirmó que Unión Fenosa "está devolviendo" las cantidades cobradas a los usuarios que, ante la supresión de la tarifa nocturna, debieron modificar su contrato energético.

## CIENCIA

## La USC intenta crear una planta de residuos de acuicultura

AGENCIAS > SANTIAGO

■ Científicos de la Universidad de Santiago de Compostela (USC) intentan buscar la manera de tratar los residuos generados por la acuicultura, potencialmente dañinos para el medio ambiente y para la salud humana.

El responsable del proyecto, el catedrático de ingeniería química de la USC, Manuel Bao Iglesias, subraya la intención de crear una planta de tratamiento de esos residuos que al ser retirados de las instalaciones de acuicultura "pueden ser una vía de contaminación, por lo que conviene evitar que el sistema de gestión provoque la transmisión de enfermedades", apunta. El objetivo es "diseñar el procedimiento completo, que incluya la gestión, tratamiento y un acondicionamiento final".